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2023.3.11

2R-2Z合同例会 2R-2Z ZCA　　阿 部 　 国 弘 　

　３月11日２リジョン２ゾーンの４クラブ合同例会が４年

振りにリアル開催され、司会進行の大役を務めさせていた

だきました。来賓のご挨拶、新会員の紹介や出席率の発表

など、例会はスピーディーに進み、記念講演へと移りまし

た。

　今回、講師でお呼びしたのは、市川ライオンズクラブ所

属で元地区ガバナー・地区名誉顧問、国際協会認定講師の

資格をお持ちの吉原稔貴さんです。「コロナ後のライオン

ズクラブを元気に持続・存続させるために」と題してお話を

していただきましたが、新会員の招請や増強、退会防止、

クラブ運営や資金獲得、エクステンションにいたるまで、

数々の具体例やヒントが散りばめられた、聴いていて全て

が腑に落ちていくような内容でした。吉原さん、貴重な講

演をありがとうございました。

　そのあとの懇親会は気が抜けてあまりよく覚えていませ

ん。最後につたない司会進行にお付き合いいただき、あり

がとうございました。心からお礼を申し上げます。

会計　　田 中 　 秀 彦 　

　令和５年３月11日、今治国際ホテルにおいて、2R－2Zの

４クラブの合同例会が執りおこなわれ、わたしが閉会の辞

を述べさせていただきました。前月25日の我がクラブの結

成50周年記念式典に始まり、当月５日の今治くるしまライ

オンズクラブ結成30周年記念式典。この3週連続の式典の

締めくくりとして、お礼の言葉の後、三本締めをおこない

ました。

　三本締めとは、一本あたり10回手を打ちますが、そのう

ちの９回で「九」を、最後の１回で点を打ち、「丸」を表し、

物事が総て丸く納まったということだそうです。これを三

本。一本は、各式典の準備の労をとってくれたみなさまと、

無理難題をきいてくれて、いき届いたサービスを提供して

くれた今治国際ホテルのスタッフのみなさまへ。一本は、

遠方にも拘わらず駆けつけてくれた来賓の方々と、臨席し

ていただいた全てのライオンズクラブ会員の友情に。一本

は、惜しくも、あるいは残念ながら来場できなかった仲間

のために。お陰さまで盛大に締めることができました。あ

りがとうございました。思えばこれが、わたしの第二副会

長としての初仕事でございました。



50周年打ち上げ例会・早朝例会
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2023.４.６

50周年打ち上げ例会 第一副会長　　壷 内 　 和 彦 　

　４月６日の第一例会をつぼ吉で、メンバーのみなさんと

一緒に、50年の歴史と喜びを分かち合いながら、食事や飲

み物を楽しむことができました。みんなの笑顔や和やかな

雰囲気が、この特別な年のさらなる思い出となりました。

また、リレートークを聞いて、この１年間を費やして成し

遂げてきた50周年の記念事業、記念式典が昨日のことのよ

うに思い出され、改めて今治東ライオンズクラブに在籍し

ている喜びを実感しました。我々は単なる組織ではなく、

地域社会において本当の意味での奉仕をする存在です。50

周年という節目を終え、これまでの歩みを誇りに思いなが

ら、より一層の奉仕活動に励んでいきたいという強い決意

が湧き上がった例会でした。

2023.５.２

早朝例会に参加して MC委員長　　尼 田 　 純 子 　

　５月２日　朝６時30分より市民の森の清掃を

おこない、７時より早朝例会に参加しました。

それぞれに落ち葉やゴミを集め、雑草の除去を

おこない、遊歩道や階段が綺麗になると満開の

ツツジも映え、気持ちもスッキリ！ その後の朝

食、某有名店のカレーパンも更に美味しく感じ

ました〜！ 恒例の清掃活動もクラブ内だけでな

く、地域や他の団体など更にその輪を広げてい

けたら良いなと思います。
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地区年次大会・次期地区RC、ZC、委員長、委員オリエンテーション

2023.４.23

地区年次大会に参加して 幹事　　矢 野 　 和 弘 　

　４月23日(日)地区年次大会(徳島大会)に現三役で参加し

てきました。８時からの選挙会に間に合にあうように今治

を早朝６時に出発し、約２時間で徳島県鴨島に到着しまし

た。到着してすぐの選挙会はあっけなく終わり、こんなも

のかと思いました。その後、各々 分科会に参加し 、そう

こうしている間に今治から他のメンバーが到着。飲食店

ブースで飲食をし、大会式典に参加、ゆっくりする間も無

くみんなはバス、私は乗用車へ乗り込み帰路へ、吉野川ハ

イウェイオアシスでお土産を買い、今治到着後すぐにつぼ

吉に集合して打ち上げと慌ただしい一日を過ごしました。

　初めて参加した年次大会でしたが楽しめました。来年の

高知はバスに乗ってわいわい騒ぎながら参加したいです

(*^-^*)

2023.４.30

2023 ～ 2024年度　次期地区RC、ZC、委員長、
委員オリエンテーションに参加して 於：高知市　三翠園

ゾーンチェアパーソン　　井 出 　 幸 彦 　

　連休に入った４月30日（日）に、次期高知キャビネットが

ある高知市の三翠園で次期地区役員、地区委員長、地区委

員のオリエンテーションがおこなわれました。午前11時か

らリジョンチェアパーソンと地区委員長の14名に山崎ガバ

ナーエレクトから地区スローガン「地球を守る、人を護る」、

ガバナースローガン「市民の為の社会奉仕」、キーワード「全

員参加の社会奉仕」などの方針説明がありました。昼食を

はさみ、午後からは26名のゾーンチェアパーソンと45名の

地区委員も加わり、地区コーディネーターの方針説明、地

区プロジェクトチームの方針説明がありました。その後い

よいよ出番の地区委員会活動方針の発表です。「環境保全・

保健福祉委員長」として８分間与えられており、たっぷり

時間はあるのですが、だらだらと方針書を読むだけでは理

解して貰えないと思い、今期取り組む事を三つに絞り説明

し、あとは前年通りとしました。やっと終わったとホッと

する暇はなく、次の委員会別の分科会が1時間ありその主

催をしなければいけません。

　分科会には石井次期第一副地区ガバナー出席のもと豊岡

委員長がファシリテーターで始まりましたが、次期地区委

員のみなさまからは方針に対する質問が多く、殆どわたし

がお答えするという形式で進み、順調に進み無事終了する

ことができました。その後、情報交換会がありましたが、

名刺交換に忙しく、高知の美味しい料理を食べ損ねてしま

いました。予定終了後はお決まりの二次会へは多くの方が

参加しておられましたが、私は翌日の仕事があり帰らせて

いただききました。一年間よろしくお願いいたします。
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半島四国八十八ヵ所ウォーキング・青森ZEROライオンズクラブ10周年

2023.４.29

半島四国八十八カ所ウォーキング
環境・社会福祉委員長　　門 田 　 健 一 　

　３年間コロナの影響で中止となっておりました、半島四

国がやっと再開されました。我々今治東ライオンズクラブ

も各関係団体様に声を掛けさせていただき、ウォーキング

班とお接待班に分かれて参加いたしました。全体で62名に

ご参加いただきましたが、地元の方々の以前と変わらぬ手

厚いお接待を受けながら波方の各所を巡るこの行事は、何

度参加しても心が洗われるようです。

　当日は天候が不安定で雨が降ったりやんだりでしたが、

なんとか最後まで歩き通すことができました。参加いただ

いた、あすなろ学園様、西高定時制様、明徳短期大学様、

シクロツーリズム様、当クラブの関係者様、そして気持ち

よくお接待していただきました波方地区のみなさま、誠に

ありがとうございました。

2023.４.23

「青森ZEROライオンズクラブ10周年記念式典」
(2023.4.23)に参加して 　　井 出 　 範 子 　

　２月の自クラブの「50周年記念式典」に参加していただい

た「青森ZEROライオンズクラブ」のメンバー、また、各地

のメンバーとの再会を楽しみに出席することとなった。松

山を朝一便の飛行機に乗り、羽田経由で青森へ。お昼前に

は青森着！ 思っていたより随分近い。

　「青森ZEROライオンズクラブ」は、結成10年の若いクラ

ブだが、活動内容は充実している。「この10年間、退会者

が一人もいないということは本当に嬉しいこと。一人一人

大切なメンバーであり、誰一人欠けてはならない」と、木

村会長は語る。地元中学校のブラスバンド部の楽器修理、

クリスマスにはサンタに扮し、子どもたちへのプレゼント

配付。そして、資金獲得事業（イベントでの飲食提供など）

をおこない、いざ災害が起これば、いち早く各地へと出掛

けていく。2018年７月西日本豪雨の際には、２人のメンバー

が愛媛県南予へ１週間滞在し、支援していただいた。

「青森ZEROライオンズクラブ」の10年間の成果は、各地か

らの応援メンバー 215名が集う式典そのものであると言え

る。涙する人もいたほどの感動的な式典だった。

　日頃からの全国各地のメンバーとの交流は、いざ災害が

起こった時、互いに連携して行動するために、とても大事

なことであると思った。

　青森から帰り、５月の今治市広報をめくっていると、な

んと「弘前ねぷたが今治へ！ (６/10,11)」の記事。あまりの

タイミングの良さにビックリ。益々、青森が近くなった。
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ゾーンチェアパーソン、DXチーム　　井 出 　 幸 彦 　
今期はゾーンチェアパーソンとDXチーム委員を兼務させ

て頂きました。
DXチーム委員は過去10年以上に渡って地区委員をさせて

頂きましたが、今季は1R〜3Rを担当しました。3Rは合同諮
問委員会へ、1Rは最優秀のアワードを受賞した松山東ライオ
ンズクラブへ年次大会分科会での発表の打ち合わせに事務局
へお伺いし、資料の作成、分科会の運営の手伝いをさせて頂
きました。

2Rでは案内を頂いたゾーンの諮問委員会にはすべて出席し
ました。

ゾーンチェアパーソンとしてはコロナ禍ではありましたが
万全の対策をして各クラブ例会訪問も計2回ずつ行うことが
できました。年4回の諮問委員会は国際協会推奨のワーク
ショップ形式で行い好評でした。4年ぶりの合同例会も千葉
から講師をお招きして盛大に行うことができました。

今期は全国で進んでいる社会福祉協議会とのボランティア
支援協定を結ぶため各クラブへ説明に回り、賛同を得て3月
に締結式を迎えることができて大変うれしく思います。

また、今治東ライオンズクラブ結成50周年、今治くるしま
ライオンズクラブ結成30周年を迎え、記念事業、記念式典が
盛大に挙行されたことをお祝い申し上げます。

皆様に支えて頂きながら職務を遂行でき大変感謝しており
ます。

ありがとうございました。

2R-2Z ZCA　　阿 部 　 国 弘 　
結成50周年の記念誌部会長と被り、大変な１年でしたが、

新型コロナの影響で、この３年間ほとんど中止になった、ゾー
ンの諮問委員会や合同例会もほぼ元どおりにおこなえまし
た。

諮問委員会では、ワークショップ形式の意見交換の場を設
け、最初は手探り状態ではありましたが、そこそこの成果は
残せたのではないでしょうか。そして、50周年記念式典のわ
ずか２週間後に開催した２ゾーンの合同例会は、千葉の市川
ライオンズクラブ所属の吉原稔貴PDGを講師にお迎えし「コ
ロナ後のライオンズクラブを元気に持続・存続させるために」
と題して講演をいただきました。こちらも司会以外はすばら
しい例会になったと自負しております。

最後に、基本、ちゃんとできてあたりまえで、誰も褒めて
もくれず、逆に少しの失敗はここぞとばかりに責められる、
ライオンズクラブの闇を大いに体感した１年でした。

退 任 の ご 挨 拶

　“来たー”　(´▽｀* ようやくこの原稿が
書ける時期が来た！ というのが本音です。
経験の不足から資料の作成にも予想外の時
間がかかり、また不備も多々ありました。
仕事も抜けることが多く、段取りにも四苦

八苦しました。会員のみなさまには本当にご迷惑をおかけし
ましたが勉強になった一年間でした。貴重な体験をさせてい
ただいた髙橋会長には感謝いたします。また、事務局の塚本
さん。沢山のフォローありがとうございました。来期は少し
ゆっくりとしながらライオンズ活動、がんばっていきたいと
思います。今後ともよろしくお願いいたします。

幹　事

矢 野 　 和 弘
　ある夜突然に、クラブ結成50周年時の会
計就任を依頼されました。
　大きな節目の時に会計に任じられるとは
身に余る光栄の至り。
その後時期を置かず第二副会長への就任も

打診されました。
第二副会長と会計の兼務は前例が無いとの事でしたが、新

入会員の頃、当時の会長からこう言われておりました。
『頼まれた仕事は決して断らず、快く受けて下さい。』
いささか逡巡致しましたが『はい、喜んでの精神』で、お受

け致しました。
今年度も武漢発疫病の流行に翻弄された１年でした。
50周年記念事業の「動物ふれあい体験」と、「記念式典」に合

わせての「記念誌発行」事前に疫病流行のピーク時期を見極め
ながら計画したとはいえ、この各イベントを流行の沈静期に
無事開催できたことは、髙橋会長の強運によるものと思いま
す。

色々と不手際もあったかと存じますが、記念事業と、この
１年間のクラブ運営とに協力頂きまして、ありがとうござい
ました。

会　計

田 中 　 秀 彦

　今治東ライオンズクラブの会長を務
めさせていただきました髙橋良幸です。
先日、当クラブの50周年記念事業が無
事に終了し、この場をお借りして御礼
と退任のご挨拶を申し上げさせていた
だきます。まずは、当事業にご参加い

ただいたすべてのメンバーに心より御礼申し上げます。当ク
ラブの50周年を盛大に祝うことができました。本当にありが
とうございました。

50年の歴史を誇る当クラブは、地域の福祉や社会貢献を目
的に活動してまいりました。これまで多くの方々のご支援を

いただき、様々な活動を実現することができました。私自身
もこのクラブに所属することで、多くのことを学び、少しだ
け成長することができたと思います。今回の50周年記念事業
は、当クラブのこれまでの歴史を振り返り、今後の活動につ
いても考える良い機会となったと思います。また、多くの方々
に当クラブの存在を知っていただくことができ、これからも
地域に貢献していくことの大切さを改めて感じることができ
ました。

最後に、わたし自身が会長を務めることができたのも、当
クラブに所属するメンバーやご支援いただいたみなさまのお
かげです。心より感謝申し上げます。引き続き、今治東ライ
オンズクラブが地域に貢献し、よりよい社会の実現に向けて
活動を続けていくことを願っています。最高の１年でした。
ありがとうございました。

　本年は、結成50周年の年であり、またＺ
Ｃのサポートクラブとして合同例会などの
お世話もあり、大変忙しい一年でした。そ
のおかげもあり、みなさんよりたくさんの
ドネーションをいただくことができまし

た。その時その時の思いつきで好き勝手なことばかり言って
参りましたので、失礼なことが多々あったかとは思いますが、
みなさんの寛容な精神で最後までお付き合いいただいたこと
に心から感謝しております。ありがとうございました。

テール・ツイスター

田 窪 誠 一 郎

　「来期テーマーやってくれへん？」理事会が
終わって帰ろうとしていたわたしは、次期会長
の髙橋さんに、お声がけをいただきました。

「ウッ！」と返答に窮していると、髙橋さんがタ
バコをくゆらせながら、「何か月かフォローして

あ げ るか ら大 丈 夫。」と言ってくださり、「え えい、ま まよ
‼」と飛び込みました。しかし、１年間フォローが続くことになろ
うとは、髙橋さんは夢にも思わなかったことでしょう。例会を何と
かスムーズに進めようとしても、次第の飛ばし読み、配布物忘れ、
ラジカセがいうことを聞かない、CDに傷がついており、曲がリフ
レインして田窪さんをずっと躍らせてしまう、国旗の表裏、等々、
ほぼ毎回いろいろな出来事がありました。事務室からの荷物運び
も、私の運搬キャパのうち、自分の皮下脂肪が30㎏の荷物になっ
ているので、重量物が運べず、矢野さん、髙橋さん、山岡さん
をはじめメンバーの方々には、大変ご迷惑をお掛けしました。残
りあとわずかとなりましたが、ドネーション袋と共に職務を全うし
たいと思います。１年間、本当にお世話になりました。ありがとう
ございました。

ライオン・テーマー

山 内 　 　 誓

会　長

髙 橋 　 良 幸
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会員委員長　　井 出 　 幸 彦 　

二回目の会員委員長をさせていただきました。50周年

を迎え、事業・式典が終わると退会者が増えるとよく言

われるので、その対策として昨年1月には「50周年は次の

50年のチャーターナイト」であるという卓話をさせてい

ただき、予防措置をとっていましたが、残念ながら退会

者が相次ぎ現在までマイナス４人となっております。一

時、支部の結成に向け相手方の了解も取り付けていたの

ですが、種々の理由で頓挫してしまい大変残念でした。

この一年皆様のご協力に感謝しつつ、私の力の無さをお

詫び申し上げます。ありがとうございました。

出席・計画委員長　　山 岡 　 将 人 　

髙橋会長、五役のみなさまご苦労さまでした。みなさ

まに助けられ、なんとか１年を終える事ができました。

出席ラッキー賞で変わった景品を出し続けましたが、楽

しんでもらえたでしょうか？ メンバーのみなさまに深

く感謝申し上げます。押忍。

財務委員長　　嶋 村 　 和 宏 　

次期会計には必然的についてくると知った財務委員

長。訳も分からず一年が過ぎてしまいましたが、動物ふ

れあい体験ならびに岡山理大学祭での売店では御婦人方

の奮闘により、また、50周年記念ネクタイの販売では会

員みなさまのご協力により、事業資金獲得の目標が達成

できてホッとしております。誠にありがとうございまし

た。委員長としての責務は果たせませんでしたが、本宮

実質委員長のおかげで事なきを得ました。この場を借り

てお礼申し上げます。

MC委員長　　尼 田 　 純 子 　

ZOOMでの薬物乱用防止教室開催などコロナ禍であっ

ても活動できる方法を模索し、また世の中が大きく変

わった一年だったと思います。そんな中、後半はコロナ

感染防止対策を講じながら、少しずつ活動も進み会報誌

に載せる写真やコメントも賑やかになり、多くのみなさ

まから原稿のご協力をいただけたこと感謝いたします。

今期は50周年という大きな節目を迎えましたが、記念行

事や式典が盛大に開催できたのも、中心になってご尽力

いただいた実行委員会のみなさま、そして東ライオンズ

クラブだからこその大きな結束力の賜物だと思います。

一人ではできることは限られているが、みんなで活動す

れば少しでも大きなことができる！ という入会当初か

らの想いを改めて感じることができました。また司会担

当として、自分のできることが少しでもお役に立てたこ

ともありがたく、心に残る一年となりました。委員会の

目標とする対外的にもっともっと情報を発信していくと

いう課題はまだまだ力不足ではありましたが、クラブ全

体の源となる大切な役割である委員会の活動に参加させ

ていただきありがとうございました。

青少年育成委員長　　　 海 原 　 泰 治 　

今期は新型コロナウイルスの影響で計画していた事業

のほとんどがおこなわれず寂しい一年間になりました。

青少年育成委員会の活動対象は、学校であったり、子ど

もたちの施設であったりと、コロナウイルスの影響を受

けやすいという事情があったといえます。そんな状況下

でも、西高定時制の生活体験発表会へクラブメンバーと

ともに聴きに行ったこと、子ども食堂支援のためにフー

ドドライブを取り組んだことなど、その時々にできるこ

とをやってきました。また、50周年記念事業で明徳短期

大学や岡山理大獣医学部の学生と関わりができたこと

で、レオクラブへの足掛かりとなればいいと思います。

委員長としてあまり活躍ができずみなさんにもご迷惑を

お掛けしましたが、貴重な経験をさせていただきました。

一年間ご協力ありがとうございました。

保健委員長　　木 村 　 弘 宣 　

今年度もメンバーのみなさまのご協力をもちまして、

小、中学校あわせて16校において薬物乱用防止教室を開

催することができました。また、その内２校はオンライ

ンによる開催で、昨年度から準備にご尽力いただいた片

山前会長をはじめ、篠宮隊長、渡邉眞団長そして講師の

方々の努力が実を結び、何とか難局を乗り越えることが

できました。2023年５月８日をもちましてコロナ感染症

もインフルエンザと同等の５類への移行となり、また新

たな段階の中での教室の開催に期待すると共に、完全に

無くなってはいないコロナウイルスを意識しながら、以

前の様に参加者全員で楽しめる教室を目指していきたい

と考えています。教室の内容について、事前打ち合わせ

の問いに対して、寸劇を希望される学校がほとんどの状

況になってきています。我々自身が対応できるか不安も

ありますが、コロナ禍３年の空白を埋めていける様に努

力していきたいと思います。また日頃のニュースや講習

会に参加した情報では薬物乱用に関しては決して安心で

きる状況ではありません。子どもたちが“薬物乱用はダ

メ、ゼッタイ”を知っているか否かで未来は変わってく

ると思います。今後とも、より一層のご協力をお願いい

たします。ありがとうございました。

環境・社会福祉委員長　　門 田 　 健 一 　

平和の鐘を鳴らす式典に始まり、２回の献血活動や半

島四国八十八カ所ウォーキングなどのアクティビティへ

のご協力誠にありがとうございました。コロナの影響で

中止になっていたものが多かったので、やっとアクティ

ビティらしいものができた！ という実感があります。

多くの方々と接する機会が増えて嬉しく思っています。

個人的には、みなさんと協力して野外で動き回ることが

楽しくて好きですので、そういったアクティビティを

もっとやっていきたいと思っています。少し不安がある

とするなら、９月の献血は台風がきて、４月の半島四国

は雨が降っていました… もしやＬ.壷●の他にも雨男が

いるのでは？
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メンバー近況報告

● ドネーション

壷内　和彦（3/3）　　安見　富雄（3/12）

誕生日ドネーション

篠宮　博幸（3/6入会）　　白石　浩二（3/20入会）

入会日ライオン誕生日

片山　　昭（5/10）誕生日ドネーション

壷内　和彦（5/1入会）入会日ライオン誕生日

篠宮　博幸（4/2）誕生日ドネーション

山内　　誓（4/2入会）　本宮　光朗（4/4入会）　田中　秀彦（4/7入会）
夏目　幹男（4/7入会）　久保　智秀（4/20入会）　矢野　和弘（4/20入会）
菅波　　宏（4/21入会）

入会日ライオン誕生日

地区名誉顧問　関野　邦夫　様
336-Ａ地区　２Ｒ　RＣ　佐伯　晴幸　様、２Ｒ　RＣＡ　徳丸　雄三　様 
336-Ａ地区　MC・地区誌編集委員　三好　正俊　様
336-Ａ地区　青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員　髙橋　康壽　様
336-Ａ地区　アラートチーム委員　２R担当　織田　秀樹　様

令和５年 ３月11日　● 第一例会（合同例会）

田窪誠一郎　壷内さん、さくらの照明がきれいです。
門田　健一　花粉症でしんどいです。明日から治りますように！ 
尼田　純子　今年は車に乗って、津々浦々満開の桜を楽しむことができました！ 公私

ともに色々なイベントも楽しめるかなぁ…
田中　秀彦　改めまして、50周年記念事業お疲れさまでした。
村瀬　牧男　半島四国88 ヶ所ウォーキングにご参加ご協力よろしくお願いします。
壷内　和彦　本日はつぼ吉での例会ありがとうございます。また、新役員でがんばっ

て参りますのでご協力よろしくお願いいたします。
片山　　昭　新三役のスタートを祝してドネーションします。
藤田　靖英　産休で休んでいた設計士が復職。事務所にも活気が出てコロナ明けのい

いスタートが切れそうです。ライオンテーマーというお役をいただき、
できる限りがんばります。みなさまのお力添えもよろしくお願いします。

久保　智秀　その①EATふるさとCM大賞で町村会長賞をいただきました。菅波さん、
お世話になりました。
その②孫が中学生になります。
その③小指をケガしました。
その他、次回ドネーションします。

海原　泰治　50周年事業、大変お疲れさまでした。
篠宮　博幸　４月２日に58回目の誕生日を迎えることができました‼ 赤いものが段々

と近づいています！！ちなみに孫ちゃんは３月30日に３才になりました!!
髙橋　良幸　４月になり、少しは仕事も多くなりました。好事に幸あれ
山内　　誓　今期残り三か月となりました。ガンバリマス。
小笠原　斉　本店移転しました。いいことあるかなぁ！

令和５年 ４月６日　● 第一例会
本宮　光朗　4月9日天気が良かったので、1人で伊予富士へ。夏の北アルプス登山に向

けてトレーニング開始します。
篠宮　博幸　4月第１例会にて、じゃんけん大会で泥亀焼酎をゲットしました。今年の

運を全て使い果たしたのでドネーションします。
山内　　誓　出席ラッキー賞、いつも同じような品物ですみません。
海原　泰治　近藤さん、すてきなお話をありがとうございました。
田中　秀彦　Ｌ.近藤敬さん、貴重な卓話をありがとうございました。
近藤　　敬　本当につたない卓話で申し訳ございませんでした。山内さんの倍返しを

お受けします。
久保　智秀　４月９日におこなわれました愛媛県議会議員選挙で、甥の「おばたけげん」

が当選させていただきました。ありがとうございました。※気持ちは、ビッ
クドネーションです。

山内　　誓　近藤敬さん、貴重な卓話、ありがとうございました。ドネーションも「倍
返しだ！！」

髙橋　良幸　ゴールデンウィーク目前ですが、５月２日の早朝例会をお忘れなきよう、
お願い申し上げます。

夏目　幹男　コロナで苦しみましたが、3期振りで黒字決算できそうです。感謝！

令和５年 ４月20日　● 第二例会

今治中央ライオンズクラブ　村上　真理子　様　再度、お招きいただき楽しい時間を
すごさせていただきました。こんなわたしたちですが、また、お誘いく
ださい。ありがとうございました。

矢野　和弘　すみません、そそうをしました(>_<) 
やっとラッシュが終わりました。残り３か月、がんばります。

島田　　智　50周年記念式典から始まり３週続いての式典、例会おつかれさまでした。
初めてライオンズの誓いを言わせてもらい、暗記したつもりでしたが、
結局カンニングしました。記憶力もう少しあると思っていたのに…

門田　健一　みなさん、いろいろお疲れさまでした。
渡邉　　眞　記念式典お疲れさまでした。緊張の余り、500人と言ってしまいました…

スミマセン…
田中　秀彦　50周年の式典に始まり、３度におよぶ会合、お疲れさまでした、また、

２次会に当店をご利用いただき、ありがとうございました。
藤田　靖英　先日行われた50周年という大きな行事でうちの娘が花束贈呈という大役

をさせてもらえて、ありがとうございます。娘もみなさまのサポートの
おかげで、無事に終えることができて、自分自身の自信がついたようです。
二十歳前に振り袖姿を見れた私もうれしい限りです。ありがとうござい
ました。

篠宮　博幸　２月27日今年最後の薬物乱用防止教室を九和小学校６年生25名に開催し、
講師をさせていただきした！！ 来年度の予約も入っているようなのでがん
ばります！！

海原　泰治　西高定時制の卒業生のみなさんご卒業おめでとうございます。今後のご
活躍をお祈りいたします。

令和５年 ３月16日　● 第二例会

木村　弘宣　娘たちの受験も無事終わりました。4月から寂しくなります。 
片山　　昭　50周年、合同例会と続きお疲れさまでした。
田窪誠一郎　結 成 5 0 周 年 の 式 典 、 合 同 例 会 と 無 事 終 え る こ と が で き ま し た 。

会長、実行委員長さんはじめ、お世話くださいましたみなさん、ごくろ
うさまでした。

壷内　和彦　50周年事業、みなさんのご協力により終えられたこと、お礼申し上げます。
決算がまとまり次第またご報告させていただきます。

安見　富雄　結成50周年おめでとうございます。50年の歩みを懐かしく拝見致しまし
た。少しセンチメンタルになったかな。また、記念式典では何かと心遣
いをいただき、ありがとうございました。

井出　幸彦　50周年記念式典、合同例会無事終了できました。ありがとうございました。
渡辺　　望　今治東ライオンズクラブ結成50周年式典がクラブメンバーの協力のもと、

盛会に大成功に挙行できたことにドネーションします。
山内　　誓　50周年、30周年、合同例会大変お疲れさまでした。CDに少しキズがつい

ており、合同例会で田窪さんを永遠に躍らせてしまうとこでした。すみ
ません。

髙橋　良幸　①結成50周年記念式典の無事終了
②開会ゴングを忘れました。
③議案の不手際申し訳ありませんでした。

阿部　国弘　名簿・記念誌・合同例会の司会といろいろご迷惑をお掛けしましたので、
合同例会でお配りさせていただいた別冊の報告書と芳名録、ドネーショ
ンさせていただきます。

令和５年 ５月２日　● 第一例会（早朝清掃例会）

門田　健一　半島四国でのご協力ありがとうございました。雨は降りましたが、楽し
かったです。

渡邉　　眞　山内先生、来期は、薬物の講師をぜひ！ お願いします！
矢野　和弘　山内先生、急なお願いにも拘らず、心良く卓話をお受けいただきありが

とうございました。 
山岡　将人　大型特殊免許を取得しました。（ホイルローダー等）
樫田　憲和　ゴールデンウィーク中、庭の草ぬき延べ12時間しました。手が真黄色に

なりました。 
本宮　光朗　５月４日笹ヶ峰、５月14日西赤石山へ登ってきました。銅山峰のツガザ

クラが可愛く咲いていました。 
阿部　国弘　春の交通安全運動期間中です。前々回の例会に来る途中でパトカーに止

められてしまいました。30年振りにもらったゴールド免許がわずか３か
月でパーになってしまいました。ガッカリ。みなさんも気を付けてくだ
さい。

海原　泰治　山内先生、メンバー卓話お疲れさまです。貴重なお話をありがとうござ
いました。

令和５年 ５月18日　● 第二例会

山内　　誓　急に卓話の代打をたのまれてグダグダになってしまいました。 
篠宮　博幸　ゴールデンウィークは、すべて孫ちゃんと過ごすことができました！！

いろいろとねだられましたが、うれしい散財でした！
田中　秀彦　先月末、愛猫が身罷りました。妻と息子は号泣しておりました。私も悲

しかったのですが、涙をこらえました。
髙橋　良幸　次期組織の決定を祝して。
片山　　昭　会社の会長に就任しました。みなさまの代表としてキャンペーン100寄付

特別アワードをいただきました。ありがとうございます。
村瀬　牧男　４月29日半島四国88 ヶ所ウォーキングへのご参加ご協力に感謝して。
山内　　誓　蒸し暑い季節になりました。体調に気をつけましょう。
壷内　和彦　次期組織決定ありがとうございます。また50周年収支報告ありがとうご

ざいます。みなさまには大変お世話になりました。次期もしっかりがん
ばって参りますのでご理解、ご協力よろしくお願いします。

井出　幸彦　昨年８月に注文した車がやっと来ました。


